



---

## Lesmes recuerda a los nuevos jueces que «deben actuar con imparcialidad»

- El director de la Escuela Judicial destaca la “formación abierta a la diversidad cultural y a las diversas realidades sociales” adquirida por los nuevos miembros de la Carrera Judicial

El presidente del Tribunal Supremo y del [Consejo General del Poder Judicial](#), **Carlos Lesmes**, ha recordado a los integrantes de la LXX promoción de la Carrera Judicial, que hoy han recibido sus despachos, que el Estado de Derecho reclamará de ellos “una defensa firme de la Constitución y de la ley, proporcionando respuestas adecuadas a los problemas de los ciudadanos y ofreciendo un marco de certeza y seguridad jurídica”.

- [INTERVENCIÓN DIRECTOR ESCUELA JUDICIAL ENTREGA DESPACHOS 2021](#)
- [INTERVENCIÓN PRESIDENTE TS Y CGPJ ENTREGA DESPACHOS 2021](#)

“Tenéis un gran reto por delante: los jueces ayudamos con nuestro trabajo a las personas a convivir en libertad, a tener seguridad, a proteger su propiedad, a ordenar sus relaciones familiares y laborales. Procuramos la paz colectiva y aseguramos la convivencia a través de la aplicación de las leyes, asegurando l ...